



La présidente du Cameroon People Party (Cp), l'a elle-même fait savoir via son compte Twitter.

L'activiste des droits de l'Homme et opposante radicale au régime de Yaoundé, ne va pas bien. Elle a fait savoir son statut positif au Covid dans une série de tweets dans laquelle elle demande par ailleurs à tous ceux qui ont été en contact avec elle au cours des trois dernières semaines de se faire dépister.

Ci-dessous l'intégralité de ses tweets rassemblés par la rédaction :

« Bonjour! Malheureusement, mon test COVID-19 est revenu positif hier.

J'ai des symptômes légers et je suis le traitement en quarantaine. Si vous avez été en contact avec moi au cours des 3 dernières semaines, même si j'avais mon masque et que j'étais distancé, S'il vous plaît:

-Faites un test Covid-19 même si vous en avez fait récemment

-Informez toutes autres personnes que vous connaissez qui était présentes

-Observer les symptômes et consulter immédiatement votre médecin si vous êtes même légèrement suspicieux.

Comme vous le savez, la détection précoce des symptômes de Covid-19 est la clé d'un rétablissement efficace. J'espère sincèrement que vous êtes en bonne santé. N'hésitez pas à entrer en contact si vous avez des questions ».